

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

いよいよ総選挙です。森友・加計疑惑でも、自衛隊の日報隠しでも、真実を明かにせず、誰ひとり責任を取らないままです。国政を私物化して恥じない政治家に、総選挙で審判を下しましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

北朝鮮が、核・ミサイル開発を進めています。安倍首相は、アメリカの挑発に追隨していますが、それでは危険はなくせません。日本政府は、安保理決議に基づき、両国に対話を働きかけるべきです。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

小池都知事の希望の党は、安保法制容認、憲法9条を変えるなど、自身は自民党と同じです。くらしを守れ、平和を守れのあなたの願いは、安倍政権と本気で対決する日本共産党に、託してください。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

アベノミクスで潤っているのは一部の大企業だけ、地方経済は疲弊し、格差が拡大しています。安倍政権は、この現実を認めようとしません。日本共産党、平川みちやは、地域の中小業者を応援する政治に、転換します。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

安倍政権は、「働き方改革」と称して、残業代ゼロ・長時間労働の法案を用意しています。これでは、過労死・過労自殺はなくなりません。日本共産党、平川みちやは、働く現場の声が届く政治を実現します。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

国民の声を聞かず、憲法違反を繰り返す、安倍政権を終わらせるために、力を合わせましょう。平川みちや、平川みちやは、市民と野党の協力を、誠意を持って進めます。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

いよいよ総選挙です。森友・加計疑惑でも、自衛隊の日報隠しでも、真実を明かにせず、誰ひとり責任を取らないままです。国政を私物化して恥じない政治家に、総選挙で審判を下しましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

安倍政権は、消費税を10%にして、教育・子育てに充てると言います。消費税は、子育て世代に重い負担となります。日本共産党、平川みちやは、庶民増税をやめ、アベノミクスで大儲けした大企業が応分の負担をすることを求めます。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

核兵器禁止条約の成立に貢献した民間団体が、ノーベル賞を受賞しました。安倍政権はこの条約に反対しています。被爆国として、また北朝鮮による核・ミサイル開発を止めるためにも、核兵器禁止条約に調印する政府を作りましょう。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

自民党・公明党・希望の党が憲法を変えようとしています。止めるために力を合わせましょう。私たち日本共産党は、憲法9条を守り、安保法制の廃止を目ざす全ての政党・市民の皆さんとの協力を大切にします。

皆さんこんにちは。日本共産党、平川みちやです。

共謀罪でも、加計学園でも、マスコミが政権に遠慮して公平な報道ができない状態が続いています。日本共産党の新聞「赤旗」は、誰にも遠慮なく、報道ができます。ほかの新聞に書けない記事がいっぱいある「赤旗」、ご購入ください。